

Atletismo

En la jornada de ayer se lograron registros más que aceptables

Hoy finalizan en Bastiagueiro los Campeonatos Gallegos

A CORUÑA. A. Martínez

Las dos últimas jornadas del Campeonato Gallego de Atletismo —LV masculino y XXIII femenino— se disputarán hoy en las instalaciones del INEF de Bastiagueiro, por la mañana y por la tarde.

Por la mañana, a las nueve y cuarto, comenzará el programa de pruebas con la marcha masculina, celebrándose finales hasta las doce del mediodía y después semifinales de vallas bajas, doscientos y ochocientos lisos, tanto masculinos como femeninos.

Por la tarde, a partir de las cinco, comenzará la última jornada con el martillo, y a las seis lo harán las pruebas de carreras, saltos y los otros lanzamientos. A partir de las siete y media, se celebrarán los relevos por clubes.

La jornada de ayer

Al igual que el viernes el calor fue la nota dominante. Por otra parte, hubo mayor animación en cuanto a espectadores, pero quizá por la mayor presencia de atletas que en la jornada inaugural. Indicar también que estas nuevas pistas sintéticas parecen muy aptas para la velocidad.

Hay que destacar de esta jornada

que Aurelia García, del Atletismo Coruña, igualó el récord gallego cadete de Cristina Veiga en el hectómetro, logrando 12,4 y pasando a la final de hoy. También en las eliminatorias del hectómetro masculino cuatro atletas establecieron 10,8. José Louzao, Ricardo Barca, Julio Fernández y Juan García fueron los autores de algo bastante inusual en un campeonato autonómico.

Quien estaban contentos eran Benito Diéguez, del ADAS Barco, y su entrenador, ya que el conseguir 8,55,0 en los tres mil obstáculos, le supone mínima para actuar en el Mundial Junior, aunque en este Campeonato Gallego sólo fuera cuarto. Con mucha claridad, en la jabalina se impuso el *recordman* gallego, Luis Nogueira, del ADAS Barco, que sin embargo quedó lejos de su registro.

Por su parte, Estela Estévez, del Celta de Vigo, en el kilómetro y medio estuvo cinco segundos por encima de su mejor marca anual, que a la vez es la española, y la compostelana Esther Pedrosa, del Santiveri Coruña, corrió sin oposición el diez mil, pasando el cinco mil en 17,27,3 y llegando al final con medio minuto por encima

de su récord.

Resultados técnicos

En categoría masculina, en finales hubo estas marcas. **Jabalina:** Luis Nogueira, (ADAS), 60,48; José Lombao, (Coruña), 55,86, y Santiago Ferrer, (Gimnástica), 51,86. **3.000 obstáculos:** José Rey, (Pabellón), 8,47,5; Marcos Piriz, (Coruña), 8,50,7, y Manuel Vigo (CDU), 8,53,2. **1.500 lisos:** Francisco López, (Pontevedra), 3,49,0; José Pérez, (Coruña), 3,50,2, y Faustino Seco, (CDU), 3,51,0. **Longitud:** Julio Fernández, (ARA), 6,88; Juan Fernández, (Ría), 6,86, y Miguel Rodríguez, (Gimnástica), 6,61.

En cuanto a mujeres, éstas fueron las marcas. **Longitud:** Gema Martín, (Gimnástica), 5,29; Raquel Lameiro, (ADAS), 5,17, y Estefanía Pereiro, (Coruña), 5,13. **1.500 lisos:** Estela Estévez, (Celta), 4,17,4; Eugenia Castro, (Celta), 4,30,1, y Fátima Paz, (Santiveri), 4,30,9. **Jabalina:** Conch Sánchez, (Celta), 45,70; Anunciación Míguez, (Athlos), 40,66. **Marta Míguez, (Athlos), 40** **10.000 lisos:** Esther Pedrosa, (Santiveri), 34,56,9; Silvia Touro, (Pabellón), 39,40,3, y Bouso, (Pabellón), 43,05,7.